
 

ÚLTIMAS NOVEDADES SOBRE LA GUARDERÍA DE CANILLAS 

 

El proceso de tramitación para su apertura se está retrasando más de lo esperado, 
mejor dicho, más de lo necesario. La crisis parece servir como justificación a quienes 
nunca estuvieron de acuerdo en que un proyecto de estas características viera la luz. 

Tenemos constancia, a través de las múltiples consultas que nos llegan por parte de 
nuestros afiliados y afiliadas, de la importancia que este servicio puede tener para la 
integración de nuestra vida laboral y familiar. 

Esta es la información que se nos ha facilitado, después de aquella reunión del mes de 
marzo, en la que se quiso trasmitir una aparente buena voluntad por parte de la 
administración: 

El edificio está finalizado, pero sólo eso. Hasta el momento no se han iniciado ninguno 
de los trámites más elementales para alcanzar algún día su funcionamiento. Hay 
personas a quienes no les gusta la idea. 

Tras nuestra insistencia en conocer el estado de estas instalaciones de Canillas, hoy 
sabemos que poco o nada se ha avanzado. Aún no se han iniciado  los trámites 
preceptivos con la Comunidad de Madrid, ni la licitación de la empresa que gestionará 
el proyecto. 

Ahora los plazos se amplían y saltamos de julio a septiembre del 2011. 

Compañeros y compañeras estas son las nuevas previsiones, que no las definitivas: 

 Preparación y gestión de trámites para su apertura, durante  los meses de enero 
a marzo ( incluso abril) 

 Plazo de entrega de solicitudes, en los meses de mayo a junio. 
 Fecha de inicio de funcionamiento, mes de septiembre. 

 Las plazas nos confirman que serán aproximadamente 80. 
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